

WIR DANKEN HERZLICH

für die liebevolle und grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# **Heidi Zimmermann-Moosheer**

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir allen für die einfühlsamen Worte, die lieben Umarmungen, die stillen Händedrucke und allen die Heidi auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ganz herzlich danken wir

Frau Pfr. V. Baud für die einfühlsamen  
Abschiedsworte.

Für die schönen Blumen, die vielen  
liebvollen Karten und Spenden für  
späteren Grabschmuck.

Allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn  
und Freunden die Heidi in ihrem Leben  
mit Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Die Trauerfamilie

